

会員数	37,181	(前月比) 土 0
郵 送	9,367	(前月比) + 30
手配り	26,152	(前月比) - 21
協同基金到達額	2,497,081,000円(4/30現在)	[前月比 46,052,000減]
協同基金出資者数	17,070名(4/30現在)	0円(4/1~30) いのちを守る助け合い募金額



2018
6
No.417

発行 健康友の会 みみはら
本部事務局組織部
機関紙編集委員会
〒590-0821
堺市堺区大仙西町6丁184-2
Tel.072-244-8061
Fax.072-244-7860
1部30円



ひまわり保育園の園児たち

福泉中学校吹奏楽部のみなさん

第27回 耳原鳳クリニック健康まつり

1600人を超える参加者
青空の下で楽しみました

市から今年も4月22日(日)に開催しました。ふくいしゅみ支部の江戸道子さんの開会挨拶のあと、福泉中学校吹奏楽部がオープニングを飾りました。そして和太鼓サークル拓(ひらく)と吹奏楽部のコラボ演奏に会場がわきました。

ひまわり保育園の園児が歌やよさこいソーラン節を披露、毎年出演の和太鼓サークル拓(ひらく)、尺八演奏の石崎先生、健康友の会の健康体操で、盛り上がりました。

今年は大阪健康福祉短期大学の介護福祉学科の教員と学生が、車椅子体験や福祉用具の展示と中央舞台での学生たちによるヒップホップダンスを披露しました。

恒例の骨密度測定・健康チェック・血管年齢測定も行い、抽選会は昨年より景品を多くしました。今年初めて「当たった」という声もあり大いに盛り上がりました。そして、鳳クリニック北出事務長の挨拶で閉会となりました。

◇
友の会会員・地域の方々の協力で、成功させることができました。ありがとうございます。次回もご協力よろしくお願いします。
(介護老人保健施設 みみはら 事務長 伊与田真也)



「憲法をかわすな」のプラカードが会場をうめました(扇町公園)

総合司会の笑福亭竹林さん、大椿裕子さんの開会挨拶で始まり、主催者を代表して大阪憲法会議・共同センター幹事長の丹羽徹氏が挨拶。その後、立憲民主党・尾辻かな子衆議院議員、日本共産党・辰巳孝太郎参議院議員、社民党・福島瑞穂参議院議員、自由党大阪府総支部連合会幹事長・大谷啓氏から連帯の挨拶、民進党からはメッセージの紹介がありました。

辰巳参議院議員は、南北首脳会談による朝鮮半島の介護が高まりました。野党全員が手をつなぎ「アベ政治NO!」のプラカードを2万人の参加者と一緒に高々と持ち上げました。

3000万人署名呼びかけの一人、精神科医・香山リカ氏からの「昨年のこの日に署名の訴えをしてちょうど1年。皆さん一人ひとりの呼びかけや行動によって、現在全国で1350万

憲法記念日の5月3日、全国各地で「改憲を許さない! 総がかり行動」が開催され、大阪でも昨年を上回る2万人の参加者(主催者発表)で会場の扇町公園がいっぱいとなりました。9条をはじめ世界に誇れる日本国憲法は、1947年5月3日に施行。翌1948年に、この日が「憲法記念日」の祝日となり、今年で70周年を迎える年もあります。

昨年上回る2万人 改憲NO! アベ政治NO! の声を高らかに



友の会、職員など同仁会からの参加者

各分野からのリレーラーク、集合宣言の後、3ルートに分かれて「憲法を守れ!」「アベ内閣即退陣!」のシユブレヒコールと共に大阪市内を歩きました。同仁会からも友の会・職員含めて140人を超える参加者でした。引き続き3000万署名や、地域や職場で憲法を守る運動や行動を取り組んでいきます。

(事務局)

という。私の長男家族も東京練馬区から我が家に1週間ほど避難していましたが、いまは東京に戻りました。未だにもとの居住地に帰れず、避難生活をつづけるのは大変だ。原発の再稼働は許せない。最後に、甲状腺超音波検査や血液検査を大阪民医連、耳原総合病院で受けた。

千葉県松戸市から堺に自ら避難されているお母さんと知り合った。花の文化園ハイキングの帰り、電車のなかで、福島原発事故の自主避難者と聞き、「どちらから?」「千葉県松戸市から」と。松戸市は福島原発から200m離れているが、2011年3月15日と20日から26日にかけて高濃度放射性ブルーム(雲)が被い、放射能汚染が起きたのだ。そういうえば、東京都の金町浄水場が放射能汚染し、乳児に水道水を飲ませないようペットボトルの水が配られたという報道を思い出した▼関西に避難してきて、安心して空気が吸えることが嬉しかったとおっしゃっていた。知り合いのない関西に避難して、孤独な中、自主避難者同士で繋がり、集団訴訟に取り組んでおられる

聴診器

市から堺に自ら避難されているお母さんと知り合った。花の文化園ハイキングの帰り、電車のなかで、福島原発事故の自主避難者と聞き、「どちらから?」「千葉県松戸市から」と。松戸市は福島原発から200m離れているが、2011年3月15日と20日から26日にかけて高濃度放射性ブルーム(雲)が被い、放射能汚染が起きたのだ。そういうえば、東京都の金町浄水場が放射能汚染し、乳児に水道水を飲ませないようペットボトルの水が配られたという報道を思い出した▼関西に避難してきて、安心して空気が吸えることが嬉しかったとおっしゃっていた。知り合いのない関西に避難して、孤独な中、自主避難者同士で繋がり、集団訴訟に取り組んでおられる

千葉県松戸市から堺に自ら避難されているお母さんと知り合った。花の文化園ハイキングの帰り、電車のなかで、福島原発事故の自主避難者と聞き、「どちらから?」「千葉県松戸市から」と。松戸市は福島原発から200m離れているが、2011年3月15日と20日から26日にかけて高濃度放射性ブルーム(雲)が被い、放射能汚染が起きたのだ。そういうえば、東京都の金町浄水場が放射能汚染し、乳児に水道水を飲ませないようペットボトルの水が配られたという報道を思い出した▼関西に避難してきて、安心して空気が吸えることが嬉しかったとおっしゃっていた。知り合いのない関西に避難して、孤独な中、自主避難者同士で繋がり、集団訴訟に取り組んでおられる

千葉県松戸市から堺に自ら避難されているお母さんと知り合った。花の文化園ハイキングの帰り、電車のなかで、福島原発事故の自主避難者と聞き、「どちらから?」「千葉県松戸市から」と。松戸市は福島原発から200m離れているが、2011年3月15日と20日から26日にかけて高濃度放射性ブルーム(雲)が被い、放射能汚染が起きたのだ。そういうえば、東京都の金町浄水場が放射能汚染し、乳児に水道水を飲ませないようペットボトルの水が配られたという報道を思い出した▼関西に避難してきて、安心して空気が吸えることが嬉しかったとおっしゃっていた。知り合いのない関西に避難して、孤独な中、自主避難者同士で繋がり、集団訴訟に取り組んでおられる